
 
 

 
 

 
  

 
Aufgrund der aktuellen Corona-Lage wurde entschieden, die 
Generalversammlung erneut elektronisch durchzuführen und so das Vereinsjahr 
2020/21 abschliessen zu können. Über alle notwendigen Traktanden (Protokoll, 
Jahresberichte, Jahresrechnung, Budget, Festsetzung Mitgliederbeitrag, 
Neumitglieder und Wahlen) informierte der Vorstand die Vereinsmitglieder in 
schriftlicher Form und befragte sie dazu in einer Online-Abstimmung.   
 
An der Umfrage nahmen total 59 Skiclubmitglieder teil. Entsprechend verfügte 
der Skiclub Altendorf nach den Wahlen über ein absolutes Mehr von 30 
Vereinsmitgliedern (total 8 Neumitglieder). 
 
Es wurde kein Stimmenzähler für die elektronische Befragung benötigt.  
Die Auswertung der Umfrage erstellte direkt die Aktuarin Sandra Hollenstein.  
 
 
 

  
 
Das Protokoll der letztjährigen GV wurde mit der Einladung an alle Mitglieder 
verschickt. Es sind keine Änderungswünsche eingegangen. 
  
In der elektronischen Befragung wurde das Protokoll der Generalversammlung 
2020 von allen Mitgliedern gutgeheissen und die Aktuarin Sandra Hollenstein 
entsprechend entlastet.  
 
 
 

  
 
Die Mitglieder wurden per Informationsschreiben über das Clubleben orientiert 
und die Jahresberichte konnten im Clubheft „Echo vom Stöcklichrüz“ 
nachgelesen werden.  
 
Die Berichte zum letzten Vereinsjahr wurden von den befragten 
Skiclubmitgliedern genehmigt. Ebenfalls fanden einige Vereinsmitglieder lobende 
Worte für die geleistete Arbeit der Vorstandsmitglieder und wünschen dem 
ganzen Verein gute Gesundheit.   
 
 
 
 
 



 
 

  
 
Aufgrund der reduzierten Vereinsaktivitäten durch Corona wurde die 
Vereins-Rechnung per 30. April wie budgetiert negativ abgeschlossen. 
 
Die Jahresrechnung 2020/21 wurde von den Revisoren Ruedi Keller und Karin 
Hubli-Keller sorgfältig geprüft und als korrekt befunden. 
Sie empfehlen der Versammlung die vorliegende Jahresrechnung mit einem 
Verlust von CHF 12‘464.41 zu genehmigen (budgetiert war ein Verlust von  
CHF 17‘489.40). Insbesondere fehlende Veranstaltungen und Einnahmen in der 
Skihütte, sowie der Echo-Inserenten Rabatt und reduzierte Ausgaben haben zu 
diesem Ergebnis geführt. Der Skiclub verfügt nach abgelaufenem Vereinsjahr 
über ein Vereinskapital von rund CHF 70‘000.-. 
 
Mit lediglich einer Enthaltung wird die Jahresrechnung von allen 
Skiclubmitgliedern abgenommen und die Kassierin Fabienne Reichlin entlastet.  

 
 

 
 

Das Vereinsjahr 2021/22 wird mit einem Verlust von CHF 14‘080.- budgetiert. 
Darin enthalten sind höhere Ausgaben für die JO, Ausbildungen und 
Veranstaltungen. Wie weit das Vereinsleben im 2021/22 eingeschränkt bleibt und 
erneut Anlässe und Skirennen abgesagt werden müssen, kann leider nicht 
vollumfänglich abgeschätzt werden. Zwar besteht die Gefahr von 
Ertragsausfällen, zugleich sind durch mögliche Einschränkungen analog des 
letzten Jahres mit Minderaufwänden zu reichen.  
Der Verein steht mit einem soliden Vereinskapital gut da und ist aufgrund der 
aktuellen Corona-Lage nicht auf finanzielle Unterstützung angewiesen.  

 
 
Der Mitgliederbeitrag bleibt unverändert: 
 
Senioren CHF 45.00 
Junioren CHF 30.00 
Freimitglieder (SSV) CHF 35.00 
Passivmitglieder CHF 60.00 
Ehrenmitglied CHF 00.00 
Freimitglied CHF 00.00 
 
 
Mit 58 Ja-Stimmen und einer Enthaltungen stimmt die Versammlung dem 
Voranschlag 2020/21 zu. Auch die Festsetzung der Mitgliederbeiträge / 
unveränderte Jahresbeträge wird einstimmig genehmigt.  
 
 
 
 



 
 

  
 
Übertritt von JO in Skiclub: Livia Oetiker 
 
Neumitglieder: Paolo Tassan Din  
 Caterina Ferioli  
 Ueli Diethelm 
 Guido Pfister 
 Susi Haas 
 Heinz Billeter 
 Dario Silberschmidt 
   
Austritte: Keine 
   
  
Die Neumitglieder werden von der Versammlung gewählt und im Skiclub 
willkommen geheissen. Es stehen neu 185 Mitglieder auf der Liste des Skiclubs.  

 
 
 

   
 
Die zur Wahl stehenden Positionen der Vorstandes bzw. die Rechnungsprüferin 
werden der Versammlung je einzeln vorgeschlagen: 
 
a) Präsident Reto Keller (2 Jahre) 
 

b) Alpin & Beisitzer Philipp Steinegger (2 Jahre) 
 

c) Skihütte Jolanda Fleischmann (2 Jahre) 
 

d) Kasse Fabienne Reichlin (2 Jahre)  
 

e) Vize-Präsident Cornel Züger (1 Jahr) 
    Neuwahl / Ersatz Reto Keller  
 

 

e) Rechnungsprüferin Karin Hubli-Keller (2 Jahre) 
 
 
Nach vier Jahren als Präsident möchte Urs Peruzzo sein Amt in neue Hände 
geben. Wir danken ihm recht herzlich für seine Arbeit und werden ihn 
nachträglich am Skiclub-Fest vom 21. August gebührend verabschieden.  
Der amtierende Vize-Präsident Reto Keller hat sich bereit erklärt die Nachfolge 
von Urs anzutreten und wurde einstimmig von der Versammlung gewählt. Die 
Mitglieder wünschen ihm einen guten Start in sein neues Amt und bedanken sich 
nochmals bei Urs für seinen Einsatz in unserem Verein.  
 
Für das freigewordene Amt von Reto als Vize-Präsident konnte Cornel Züger 
gewonnen werden. Er wurde für ein Jahr in den Vorstand gewählt und steht dann 
nächstes Jahr erneut für die ordentliche Zeitdauer von zwei Jahren zur 
Abstimmung.  
 



 
 

Bei den anderen Vorstandspositionen (Alpin & Beisitzer / Skihütte / 
Kasse) stellen sich die amtierenden Personen erneut zur Wahl und 
werden dankend von den Vereinsmitgliedern in ihren Ämtern 
bestätigt. Auch die Rechnungsprüferin wird für weitere zwei Jahre 
gewählt. 
 
 
 

    
 
Folgende Vereinsmitglieder werden speziell geehrt:  
 
Ehrenmitglieder: keine 
 
Freimitglied (25 Jahre): Patricia Dettling 
 Carli Fry 
 Sabine Steiner-Fischer 
 Cornel Züger 
 
Die offizielle Ernennung der diesjährigen und letztjährigen Ehrenmitglieder / 
Freimitglieder wird auf den nächsten Vereinsanlass / Skiclub-Fest verschoben. 

 
 
 

  
 
Die Jahresmeisterschaft wird zusammen mit dem letzten Vereinsjahr 
durchgeführt und gemäss neuer Wertung gewichtet. Die besten Rangierungen 
werden am Skiclub-Fest vom 21. August rückwirkend ausgezeichnet.  

 
 
 

   
 
Auf Seite des Vorstandes liegen keine Änderungen an, auch sind keine Anträge 
eingegangen. 
 
 
 

   
 
Das Sommerprogramm wurde bereits versendet und ist im Echo nachzulesen. 
Ebenfalls werden regelmässig Flyer für Anlässe via E-Mail verschickt.  
 
Das Skiclub-Training findet jeweils nach vorgängiger Ankündigung von Philipp 
Steinegger am Donnerstag um 19:00Uhr statt.  
 
Aufgrund der ausserordentlichen Corona-Situation kann es zu kurzfristigen 
Anlassänderungen kommen. Wir versuchen aber, alle Mitglieder so frühzeitig wie 
möglich über Programmanpassungen zu informieren.   
 



 
 

 
 
 

Gemeinsam im Vorstand haben wir entschieden, diese GV erneut schriftlich 
durchzuführen, da vor allem das gemütliche Beisammensein unser Vereinsleben 
auszeichnet und dies im Rahmen einer physischen Versammlung momentan 
leider nur eingeschränkt möglich gewesen wäre. Wir sind euch dankbar über 
eure Beteiligung an der elektronischen Abstimmung und die zahlreichen kurzen 
Anmerkungen.  

 
Nach den Sommerferien planen wir als „Ersatz“ für die ausgefallenen Anlässe 
und Versammlungen am 21. August ein Skiclub-Fest und würden uns sehr 
freuen, die Skiclubfamilie wieder einmal persönlich zusammen zu bringen. 
Weitere Details folgen, abhängig davon was die Situation zulässt. Reserviert 
euch aber unbedingt das Datum.  

 
Wir wünschen allen viel Zuversicht, beste Gesundheit und noch etwas mehr 
Geduld. Bis hoffentlich bald an einem Vereinsanlass! 
 
 
 
Altendorf, 01. Juni 2021 
 
 
 
Sandra Hollenstein     Urs Peruzzo 
 
Aktuarin   Abtretender Präsident 
 
 
 
 
 
 
 
Reto Keller 
 
Neuer Präsident 


